



“SERÁN PERFILES DE ALTO NIVEL”

Noroña: Senado encabeza tarea de evaluación de aspirantes al PJJ

Informa a Monreal que la Cámara alta tendrá más miembros en el comité

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El Senado llevará mano en la designación de integrantes del Comité de Evaluación que valorará a los aspirantes del Legislativo para la elección judicial, advirtió Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva a Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara baja.

“Ahí nuestro compañero y amigo Ricardo Monreal quería tres de las cinco personas que van a evaluar. El Senado es el que encabeza la tarea de la evaluación”.

“No es un tema de cuota, yo creo que es ponernos de acuerdo con los perfiles que sean de muy alto nivel, que sean gente muy prestigiada en el área del derecho, de tal forma que el mensaje sea muy poderoso a la ciudadanía”, expresó en conferencia de prensa.

De acuerdo con la convocatoria publicada por el Senado la semana pasada, los tres poderes deben instalar sus comités a más tardar el 31 de octubre.

El morenista aseguró que serán perfiles imparciales. “Esperan un comité faccioso, un comité de

compañeros militantes, cuadros del movimiento. No, no es la intención. De verdad, estamos en la determinación de que las personas juzgadas que salgan producto del proceso de elección sean gente de primerísima, las más calificadas”.

Fernández Noroña también comentó que ambas cámaras estarán trabajando de manera coordinada para sacar las leyes secundarias pendientes.

“A partir de la semana anterior se viene instrumentando, y para todas las reformas en adelante esa va a ser la manera de trabajar, una mesa de coordinación entre la Cámara de Diputados y la Cámara de Senadores para tener todavía un resultado más sólido”.

Actualmente, el Legislativo sólo ha sacado las reformas a las leyes de Instituciones y Procedimientos Electorales y de Medios de Impugnación.

El presidente del Senado también externó un respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum, tras la orden de la jueza Nancy Juárez de retirar del *Diario Oficial de la Federación (DOF)* la reforma judicial.

“La jueza Juárez, que participó en las protestas en contra, que injurió al entonces presidente López Obrador y que hoy es la heroína de la derecha, pretende amagar a la compañera presidenta, es una majadería política, intelectual de nulo rigor jurídico”, aseguró.



“Que sean gente muy prestigiada, de tal forma que el mensaje sea muy poderoso”

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA Presidente del Senado



Petición. Ricardo Monreal, líder de Morena en la Cámara de Diputados, ayer.